

## Pressemitteilung

1. August 2023

## Neun neue Auszubildende bei der Sparkasse Starkenburg

Für neun Nachwuchskräfte begann zum Ausbildungsstart im August ein neuer Lebensabschnitt. Die erste Woche steht bei der Sparkasse Starkenburg dabei stets ganz im Zeichen des Kennenlernens mit vielen Informationen zum Ausbildungsverlauf, den späteren Tätigkeiten und Teamübungen.

Zu den neuen Auszubildenden zählen auch zwei Duale Studenten. Aus zahlreichen Bewerbungen wählte die Sparkasse die Besten aus. Alle Azubis durchlaufen eine klassische, duale Ausbildung mit praktischer Arbeit in der Sparkasse und dem Besuch der Berufsschule in Bensheim bzw. der Dualen Hochschule Baden-Württemberg Mannheim.

Zusätzlich zur Ausbildungszeit in der Filiale bietet die Sparkasse Starkenburg den jungen Menschen das Kennenlernen unterschiedlicher Abteilungen, Fachschulungen, Verkaufstrainings und eine individuelle Vorbereitung auf die Prüfung. Erste Ansprechpartnerin während der Ausbildungszeit ist Julia Einberger, die selbst einmal ihren ersten Tag bei einer Sparkasse hatte und sich noch gut daran erinnert. "Unser Ziel ist es, die jungen, gut ausgebildeten Mitarbeiter nach ihrer Ausbildung zu übernehmen und weiter zu qualifizieren", wies Personaldirektorin Karina Knapp auf Fort- und Weiterbildungen sowie anschließende Studiengänge, die von der Sparkassenakademie angeboten werden, hin. So bildet die Sparkasse Starkenburg eigenes Fachpersonal von der Pike auf aus. "Wir sind ein moderner Arbeitgeber, der für Mitarbeiter attraktive Vorteile sowie übertarifliche Leistungen bietet, die mehr als nur Standard sind", gab Jürgen Schüdde, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Starkenburg, den angehenden Bankkaufleuten einen Ausblick. Die Auszubildenden erhalten bereits in den ersten Tagen ein iPad, damit das digitale Lernen z.B. durch Prüfungs-TV und andere Lernplattformen unterstützt wird.

In der Filiale Starkenburg in der Heppenheimer Fußgängerzone sind Jana Helwig und Nurdan Coskun im ersten Lehrjahr eingesetzt. Jana Bataev und Leon Hafner lernen die Kunden und Sparkassenkollegen in der Filiale Am Sparkassenplatz kennen. Zwei weitere Azubis, Lea Sophie Hormigo und Leon Renzland sind in der Filiale Fürth anzutreffen. Ihre ersten Schritte in der Sparkassenwelt macht Tea Markelic in der Filiale Wald-Michelbach/Hirschhorn. Marvin Rademacher starte die praktische Ausbildung in der Filiale Mörlenbach/Rimbach und Gabriel Schmidt in der Filiale Birkenau.

Bereits jetzt stehen die ersten Bewerbungsgespräche für das Ausbildungsjahr 2024 an. Alle Informationen rund um die Ausbildung bei der Sparkasse Starkenburg oder zu den verschiedenen Möglichkeiten eines Praktikums gibt es unter <a href="www.sparkasse-starkenburg.de/karriere">www.sparkasse-starkenburg.de/karriere</a>.



Jürgen Schüdde, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Starkenburg (links), begrüßte gemeinsam mit Personaldirektorin Karina Knapp und seinem Vorstandskollegen Manfred Rheiner die neuen Auszubildenden im Geldmuseum der Sparkasse Starkenburg. Ausbildungsleiterin Julia Einberger überreichte gemeinsam mit Heike Kamuff vom Personalrat kleine rote Sparschweine zur Begrüßung.

Bildrecht: Sparkasse Starkenburg